



An alle unsere Kunden

Bestätigung

Schadstofffreiheit gem. EU-Richtlinie 2011/65/EU (RoHS) und ElektroG, EU Richtlinie 2015/863 sowie 2012/19/EU (WEEE) und China RoHS (Stand 09/12) und China RoHS II (Stand 07/2016).

Wir bestätigen hiermit, dass es sich bei allen von uns gelieferten Kugeln der Firma Martin bereits seit dem Jahr 2000, und auch in Zukunft, um RoHS-konforme Waren handelt, und dass diese der europäischen Richtlinie 2011/65/EU (RoHS), der EU Richtlinie 2015/863 und 2012/19/EU (WEEE) sowie der China RoHS (Stand Sept. 2012) und China RoHS II (Stand Juli 2016) entsprechen.

Sollte sich eine Änderung bezüglich der Richtlinien ergeben, werden wir dies sofort überprüfen und ggf. die Bestätigung umgehend berichtigen.

To all our customers

Confirmation

Pollution-free according EU Directive 2011/65/EU (RoHS) and ElektroG, EU Directive 2015/863 and 2012/19/EU (WEEE) and China RoHS (as of 09/12) and China RoHS II (as of 07/2016).

We hereby certify that all of the balls from company Martin and supplied through us since the year 2000 and in future have been RoHS-compliant and that they comply with European Directive 2011/65/EU (RoHS), EU Directive 2015/863 and 2012/19/EUR (WEEE) and China RoHS (as of September 2012) and China RoHS II (as of July 2016).

Should there be a change in the guidelines, we will review them immediately and, if necessary, correct the confirmation immediately.

Pleidelsheim, 06.03.2023

**ISOMETALL Handelsgesellschaft
Schmidt u. Co.**

Ulrich Schmidt
(Firmeninhaber / Company owner)